

ANTRAG 24
der ÖAAB-FCG-BAK-Fraktion an die 172. Hauptversammlung
der Bundesarbeitskammer am 23. Juni 2022
in Tirol

Fahrgemeinschaften unterstützen und Klimaziele erreichen

Fahrgemeinschaften sind speziell für Pendler, denen es nicht oder nur sehr eingeschränkt möglich ist öffentliche Verkehrsmittel zu benutzen, eine umweltfreundliche Alternative. Immer mehr Pendler und vor allem junge Menschen organisieren aus diesen Gründen Fahrgemeinschaften, um sowohl einen großen Beitrag zum Erreichen der Klimaziele zu leisten als auch um die Kosten für die tägliche Fahrt zur Arbeit aufzuteilen.

Das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie wird aufgefordert, eine Arbeitsgruppe zu installieren, die folgende Sachgebiete in diesem Zusammenhang behandelt:

- gewerberechtliche Themen
- steuerrechtliche Themen
- versicherungstechnische Themen

Darüber hinaus soll das Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie, moderne Formen von Fahrgemeinschaften untersuchen und allgemeine Förderungen sowie Förderungen von Vermittlungsplattformen für Fahrgemeinschaften implementieren.

Die Hauptversammlung der Bundesarbeitskammer fordert die zuständige Bundesministerin Leonore Gewessler, BA auf, Fahrgemeinschaften mittels einer praktikablen Lösung zu unterstützen, um dadurch auch einen Beitrag zum Erreichen der Klimaziele leisten zu können.

Angenommen <input checked="" type="checkbox"/>	Zuweisung <input type="checkbox"/>	Ablehnung <input type="checkbox"/>	Einstimmig <input type="checkbox"/>	Mehrheitlich <input checked="" type="checkbox"/>
--	------------------------------------	------------------------------------	-------------------------------------	--